



## **Magdalene zum vierzigsten Geburtstag**

*von Ruth Diedrichs*

"Vierzig Jahre ist der Herr mit Dir gewesen"  
so steht es im 5. Mose, 2 (4) zu lesen.  
Das galt zwar für Israel, doch heute auch Dir  
und deswegen sind wir so zahlreich jetzt hier;  
um mit Dir zu feiern den Festtag heut' –  
darauf wir uns schon lange gefreut.

Vierzig Jahre Wüstenwanderung waren Israel beschieden;  
sie waren darüber oft nicht zufrieden.  
Vergleichen wir damit Dein Angesicht –  
nein – unzufrieden – das bist Du nicht.  
Wir kennen Dich fröhlich mit liebendem Blick  
ausgleichend, versöhnend, mit viel Geschick,  
mit Ideenreichtum und Gottvertrauen –  
so halfst Du uns treu das Reich Gottes zu bauen.  
Und weil wir den Otfried und Dich alle lieben,  
sind wir dankbar, dass Ihr bei uns geblieben. –  
Um langweilige Tage braucht nicht Ihr zu sorgen  
für Euren "Ruhestand" – heute und morgen.  
So viel ist zu tun, doch Ihr wisst es ja schon:  
Die Kinder, der Neubau, die Stadtmission,  
Der Hauskreis, die Jugend und auch die Senioren ...  
Keiner hätte Euch gerne verloren.

"Vierzig Jahre sah Israel Gottes Werke an"  
wird uns in Hebräer drei Vers neun kundgetan.  
Vierzig Jahre hat auch Gott Dir gegeben  
Seine Wunderwerke stets neu zu erleben.  
Wenn auch der Weg manchmal dunkel war,  
so führte der Herr Dich doch sichtbar und klar.



Und war auch manchmal recht schwach das Herz  
und gab's in der Gemeinde Enttäuschung und Schmerz;  
so erlebtest Du jedes Mal wunderbar,  
wie Gott in der Schwachheit mächtig war.

Vierzig Jahre waren Israels Füße nicht geschwollen (5. Mose 8,4)  
stets konnten sie laufen in der Kraft, der vollen.  
vierzig Tage ging Elia kraft der göttlichen Speise  
wir wünschen's Dir auch auf der weiteren Reise.  
Vierzig Jahre regierte Saul das Land  
bis in David der neue König erstand.  
Vierzig Jahre regierte auch dieser dann,  
genauso wie sein Sohn Jonathan.  
Vierzig Jahre wollst Du auch uns weiterführen.-  
Wir lassen uns gerne ein wenig regieren.  
Wenn Du stets tust, was Gott wohlgefällt,  
wirst auch Du zu den Königen gezählt,  
die ihm gefielen und sie setzte zum Segen  
und die allzeit gingen auf Seinen Wegen.  
Doch nein, Du bist höchstens Königin,  
wohnst tief im Herzen von Ottfried drin.  
Bleibt weiterhin glücklich auf all Euren Wegen  
und dienet einander mit Gottes Segen.

Vierzig Jahre war dem Land Ruhe beschieden,  
so steht es in Richter 3 Vers 11 geschrieben.  
Zur Ruhe gekommen in Gottes Willen,  
das möge auch Dir stets Dein Herze stillen.  
Vierzig Jahre in Frieden und Gottes Treue,  
wo Er Dich gebrauchte stets aufs Neue  
und Du Ihm darfst reiche Garben einbringen  
und mit Deinem Mann wieder fröhlich kannst singen  
und auch Deine Kinder Dich stets nur erfreu'n,  
das soll unser Wunsch für Dich heute sein;  
dass Gott Dich erfreue, Dich stärk' und bewahre  
für weitere vierzig gesegnete Jahre.